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♧公園坂通り周辺地区まちづくり懇談会について♧ 
 

我孫子市では、手賀沼公園周辺を市の「交流拠点」に位置づけ、市の玄関口である我孫子駅

と手賀沼を結ぶ公園坂通りを『歩きたくなるみち』をコンセプトに市のシンボルロードとして

整備・誘導していくこととしています。 

その実現に向けて、沿道の土地所有者や住民の皆さんと道路の整備や公園坂通り周辺のまち

づくりについて検討していくため、「公園坂通り周辺地区まちづくり懇談会」を継続的に開催

しています。 

１月に開催した第６回懇談会では、公園坂通り沿道にお住まいの方や、沿道の土地所有者の

方などを対象に行ったアンケートの結果を報告するとともに、公園坂通りの暫定的な対策の工

事内容について説明しました。 

 
 
 
 

♡第 ６ 回懇談会の要旨♡ 
 

日時：令和６年１月２３日（火）１９：００～２０：３０ 

場所：アビスタ１階ホール 参加者： １４ 人 

１．アンケート結果の報告 

令和５年９月に、公園坂通り沿道にお住まいの皆様や、沿道の 

土地所有者の方などを対象にアンケートを行いました。 

①暫定的な対策については、約７７％の方から賛成の意見をいただきました。 

②無電柱化については、約８２％の方から賛成の意見をいただきました。 

※暫定的な対策についての詳細は、３月１６日発行の広報あびこに掲載予定です。 

 市のホームページからもご確認いただくことが出来ます。 

 

２．アンケート結果を踏まえた今後の方針について 

 ①暫定的な対策については、令和６年４月末の工事完了を予定していますが、工事内容に 

ついて千葉県警察本部と協議中であり、協議に時間を要した場合、遅れが生じる可能性 

があります。 

 ②無電柱化については、電線事業者や警察などから構成される、「千葉県無電柱化協議会」 

  に図りながら、実施に向けて検討を進めていきます。 

 

まちづくり懇談会の

ＨＰはこちらから 



 

♢ 懇談会でいただいた主な意見とその回答 ♢ 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
♤ 次回（第７回）のまちづくり懇談会の開催について ♤ 

  

次回は、公園坂通りの暫定的な対策を行った後に行う、交通量調査の結果を報告し、 

暫定的な対策の効果の検証を行うとともに、皆さまからのご意見を伺う予定です。 

また、今後の本格的整備の方針についても、ご説明と意見交換を行う予定です。 

詳細が決まり次第、まちづくり通信等でお知らせします。 

 

●歩道内にラバーポールを設置する予定とのこと

だが、これは歩きたくなる道を目指すことと矛盾

していないか？  

→歩きたくなる道であると同時に、安全性も持た

せないといけないことから、ラバーポールの設置

を予定しています。 

 

●時速２０kmの速度規制を公園坂通りで行

って欲しい。  

→時速２０kmの速度規制は県内ではほとん

ど行っていないと警察より回答をいただい

ていますが、再度、警察にご要望があった

ことをお伝えます。 

 

●八坂神社前にポールを設置することに反

対。お祭りの時に邪魔となる。 

→警察の指示によりポールを設置する必要

があります。 

取り外し可能なポールの設置の検討を行い

ます。 

 

 

●無電柱化と並行して工事を進めていくと

いうことか？ 

→無電柱化を行うとなると、長い期間を要

することから、今回はあくまで歩行者の通

行空間を確保するための暫定的な整備とな

ります。 

●今の対策だけでは、公園坂を通る車両は減少

しないと思う。 

→まずは、ポールで入口を狭める対策と、車道

の幅を狭める対策を行って、その後の状況を確

認しながら、追加対策等の検討を行っていきま

す。令和６年９月頃には交通量調査を行う予定

です。 

 

●暫定的な対策では西側（白山側）に縁石や段差を設けな

いのか？  

→暫定的な対策では、基本的な道路構造は変えずに外側線

（白線）の引き直しをメインに考えており、歩道と車道を

区別する縁石の設置は行わない予定ですが、対策後、状況

を確認し必要に応じて追加の安全対策を検討していきま

す。暫定的な対策の後に行う本格的な道路整備では道路構

造の変更を含めた検討を行います。 

 

 


